



Der VDST FOTO-POKAL 2019

Förderung der Fotografie zum Einstieg in die Wettbewerbsarbeit

Der VDST FOTO-POKAL ist ein Einsendewettbewerb zum Start in die Unterwasser-Wettbewerbsfotografie im Verband Deutscher Sporttaucher sowie zur Förderung von Nachwuchstalenten. Top-Ten-Fotografen der Kamera Louis Boutan der letzten fünf Jahre sind daher von diesem Wettbewerb ausgeschlossen.

Bilder dürfen nur mit einfachen Kompakt-Kameras aufgenommen werden. Die Nutzung von Spiegelreflexkameras oder spiegellosen Systemkameras bzw. Camcordern mit Zoom und Wechselobjektiven ist nicht gestattet. Für die Fotografie ist die Ausleuchtung mittels Lampen oder externer Blitzgeräte erlaubt. Die Bilder müssen überwiegend Unterwasser fotografiert worden sein. Jede(r) Fotograf(in) darf bis zu 3 Bilder einreichen. Diese sind für den zum Wettbewerb unter dem Stichwort „VDST FOTO-POKAL 2018“ dem Fachbereich Visuelle Medien im VDST visuellemedien@vdst.de zu übermitteln. Das Anmeldeformular ist von der VDST-Webseite herunter zu laden und mit einzusenden. Einsendeschluss ist der 31.10.2019.

Es ist kein Thema vorgegeben. Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass nur Aufnahmen bewertet werden, welche den Leitlinien für die umweltverträgliche Ausübung des Tauchsports nicht widersprechen. Die Bilder werden in zwei Altersklassen bewertet. Es gibt die Klasse A - Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre und die Klasse B - Erwachsene ab 18 Jahre. Kinder und Jugendliche sind ausdrücklich aufgefordert sich zu bewerben. Die Teilnahme ist kostenfrei. Die Siegerehrung findet auf der BOOT 2020 statt.

Die Bilder der Postkarten stammen aus dem Wettbewerb „VDST-Fotopokal 2018“. Wir danken den Fotografen Klaus Kramer, Sandra Häßler, Anja Ehl und Felix Kupferschmid.